



Primeras Planas

Opera Birmex en caos... y le dejan compras
"Yo le dije a Calderón que García Luna era narco"
Resisten redadas y Trump manda dos mil militares
Envía Trump 2 mil guardias a Los Ángeles contra "insurrección"
Acusan injerencia de la OEA
Despojo, al alza
Muchos errores

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Decomisan 203 toneladas de autopartes

Más de 203 toneladas de autopartes fueron aseguradas durante la ejecución de cinco órdenes de cateo en las alcaldías Cuauhtémoc y Gustavo A. Madero, como parte de la estrategia Operación Fortaleza contra el robo de vehículos y el comercio ilegal de refacciones. Muchas de las piezas tienen números de identificación borrados o con reporte de robo vigente, informó el titular de la **SSC**, **Pablo Vázquez**. Durante las diligencias se logró, además, la detención de dos hombres, de 16 y 19 años, quienes fueron puestos a disposición del Ministerio Público. [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) Sin mención [Reforma](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Gráfico](#) / [Ovaciones](#) / [Uno más Uno](#) / [Metro](#)

Cae La Güera, presunta hermana de El Betito

Tras confirmarse la detención de María Guadalupe "N", alias La Güera, presunta hermana mayor de El Betito, ex líder del grupo criminal La Unión Tepito, quien fue detenida en las calles Lerdo y Luna, colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc, por delitos contra la salud, en la modalidad de narcomenudeo. Oficiales de la **SSC** en coordinación con efectivos de la PDI realizaron un operativo para capturar a la mujer. [La Prensa](#)

Retienen vecinos a presunto feminicida

Un sujeto que presuntamente golpeó a una mujer hasta la muerte fue retenido por vecinos de la colonia La Candelaria Ticomán, en la alcaldía Gustavo A. Madero, y posteriormente fue detenido por **policías capitalinos**. Los hechos ocurrieron mientras uniformados de la **SSC** realizaban funciones de seguridad en el Callejón Invierno y la calle Primavera. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Cae supuesto homicida

Tras atender un reporte de disparos en calles de la colonia Cerrillos Tres, de la alcaldía Xochimilco, **policías** de la **SSC** tomaron conocimiento de un hombre que perdió la vida y detuvieron a un probable implicado. Los operadores del C2 Sur alertaron a los oficiales en campo, de personas lesionadas en las calles General Miguel Enríquez Guzmán y 16 de Septiembre, a donde se dirigieron de manera inmediata. [La Prensa](#)

El Fercho ya está tras las rejas

Fue detenido Luis Fernando "N", El Fercho, presunto sobrino de Felipe de Jesús Pérez, alias El Ojos, fundador del Cártel de Tláhuac, en posesión de 100 dosis de aparente droga, dos armas de fuego y cartuchos útiles. Resultado de trabajos de investigación en seguimiento a células delictivas generadoras de violencia, efectivos de la **SSC** realizaron las detenciones correspondientes. [La Prensa](#)



Caen dos presuntos extorsionadores

La **Policía** en Álvaro Obregón capturó a dos presuntos extorsionadores que exigieron 5 mil pesos al propietario del establecimiento de comida denominado Los Milanesos. Los hechos ocurrieron en la avenida Glaciar esquina con Francisco de la Maza, colonia Olivar de los Padres. El afectado solicitó apoyo de la **Policía**, que llegó a los pocos minutos. Los detenidos fueron identificados como Michel "N", de 18 años, y Eduardo "N", de 31 años de edad. [La Prensa](#)

Si te hackean tu Whatsapp...

En caso de que los ciberdelinquentes accedan a tu cuenta de esta aplicación, la empresa que proporciona el servicio y la **Policía Cibernética** de la Ciudad de México recomiendan principalmente: avisa de inmediato a tus contactos y recuerda nunca compartir tu código de activación. [Metro](#)

¡Ponte trucha!

Si alguien deja una tarjeta con su número o correo electrónico en un vehículo que presenta un daño en el retrovisor o en otra parte y promete hacerse responsable, hay que dudar antes de llamar, advirtió la **Policía Cibernética**. Ya han sido documentados algunos casos durante monitoreos y patrullajes en la web, informó Fátima Colín, suboficial de la **Policía Cibernética de la SSC**. La dependencia da una serie de recomendaciones preventivas como pedir apoyo en la Apps Mi policía o en caso de dudas ponerse en contacto con la Policía Cibernética al 555-242-5100, extensión 5086. [Metro](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Rumbo al Mundial de Fútbol 2026, capacita C5 a policías capitalinos en operación de C2

Con el objetivo de reforzar las labores de videovigilancia rumbo al Mundial de Fútbol 2026, el C5 de la CDMX capacitó a más de 70 elementos de la **SSC** en el uso del C2 Móvil. La iniciativa forma parte de la estrategia para garantizar la seguridad de habitantes y visitantes durante uno de los eventos deportivos más importantes del mundo. [La Prensa](#)

Que las lluvias no arrasen con su auto

Esta semana, decenas de vehículos atrapados en encharcamientos sufrieron daños severos o pérdida total; sin embargo, sólo 44% de las unidades en circulación está asegurada. El lunes pasado, varios vehículos quedaron varados en Viaducto y autos que se encontraban en el bajo puente en el cruce con Francisco del Paso y Troncoso fueron rescatados por agentes de la **SSC**. [Excélsior](#)

El Tribunal de Disciplina Judicial combatirá vicios: Jaime Cárdenas

El nuevo Tribunal de Disciplina Judicial de la CDMX estará conformado en su mayoría por personas ajenas al Poder Judicial, como los académicos de la UNAM Ixchel Saraí Alzaga Alcántara y Diego Armando Guerrero García, así como el agente del MP Federal adscrito al caso Ayotzinapa, Nicolás Jerónimo Alejo, quien se perfila para presidir el organismo. En el caso de las mujeres, las que más sufragios obtuvieron son la ex magistrada del Tribunal Electoral local, Martha Alejandra Chávez Camarena, con 306 mil 514; Alzaga Alcántara, 233 mil 712, y la ex directora de la **Unidad Especializada de Género en la SSC**, Nahyeli Ortiz Quintero, con 229 mil 590, que desempeñarán el cargo hasta 2030. [La Jornada](#)



Policiaco

Balacera deja un muerto y 2 lesionados

Un ataque con más de 20 disparos en calles de la alcaldía Azcapotzalco dejó un hombre muerto, otro lesionado y una menor de edad con un impacto de arma de fuego, la noche de este viernes en la colonia Aldana. Un hombre, de aproximadamente 35 años de edad murió después de recibir varios impactos de arma de fuego, mientras testigos solicitaban apoyo de policías de la **SSC**, quienes desplegaron un robusto grupo de uniformados para atender la emergencia. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Muere usuario al caer de camión en Coyoacán

Un hombre de 38 años de edad perdió la vida luego de caer de un camión de transporte público sobre la avenida Miguel Ángel de Quevedo, a la altura de la calle Inglaterra, en la colonia Parque San Andrés, alcaldía Coyoacán. Paramédicos acudieron al lugar, pero sólo confirmaron que el hombre ya no contaba con signos vitales. Elementos de la **SSC** acordonaron la zona y cubrieron el cuerpo con una sábana blanca, dando aviso a la coordinación territorial. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Iztapalapa. Falla en infraestructura urbana provoca muerte de estudiante

Irvin Donovan "N", un joven que estudiaba en la Escuela Secundaria N. 194 Nicolas Copérnico en Iztapalapa, murió a consecuencia de una descarga eléctrica al tocar el poste de una luminaria, el pasado lunes 2 de junio. Familiares del menor refieren que nunca llegó la ambulancia y tuvo que ser trasladado en una patrulla de **Seguridad Ciudadana**, pero ya iba sin signos vitales. [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#)

Arreglan diferencias a balazos en la Álvaro Obregón

Dos hombres que platicaban en la esquina de Tulsa y Portland, colonia Corpus Christy, alcaldía Álvaro Obregón, fueron atacados a balazos por tres sujetos que llegaron al lugar, la discusión acabó con una persona muerta. Los probables responsables huyeron del lugar. En la imagen un **policía** se encuentra en la zona. [El Gráfico](#)

Sicarios cazan al Conejo en un callejón

De varios balazos, sujetos asesinaron a un hombre alias el "Conejo", quien presuntamente se dedicaba al narcomenudeo, en calles de la colonia Santiago Tulyehualco, alcaldía Xochimilco. Tras recibir el reporte, **policías** acudieron al sitio, donde acordonaron el cuerpo del hombre, quien, según vecinos, vendía droga. [El Gráfico](#)

Le atinan a la choya

Un joven fue asesinado y tres personas más fueron lesionadas con arma de fuego, cuando platicaban en el exterior de un domicilio, ubicado en calles de la colonia Ignacio Manuel Altamirano, alcaldía Miguel Hidalgo. Debido a que vecinos no lograron ver las características de los agresores, no pudieron ser detenidos por las autoridades. [El Gráfico](#)

Justicia

Caen por feminicidio de jugadora de futbol

La Fiscalía General de Justicia detuvo a dos personas presuntamente responsables del feminicidio de Cassandra Salguero, seleccionada nacional de futbol de playa. Tras diligencias de la Policía de Investigación, Joshua "N", fue localizado en la colonia San Juan Xalpa, mientras que Isaac "N" fue ubicado en la colonia Cerro de la Estrella, en Iztapalapa. [Reforma](#) / [Excélsior](#)



Imagen Destacada



Incauta operativo autopartes robadas

